

Ven 'traición' de Del Mazo

MAYOLO LÓPEZ

El líder nacional del PRI,

Alejandro Moreno, acusó ayer al Gobernador mexiquense, su correligionario Alfredo dei Mazo, de haber dado la espalda a la militancia tricolor.

Un día después de que la alianza Va Por México perdió los comicios por la gubernatura de la entidad, Alito dijo que si Del Mazo necesitaba carácter, él se lo hubiera prestado.

"La militancia del PRI en el Estado de México dejó la vida, pero el Gobernador le dio la espalda a la militancia priista, y eso está a los ojos de todos y hay que decirlo como es. Hay que ser echados para adelante. Si necesitaba carácter, pues yo le hubiera prestado un poco, porque lo importante es defender a la militancia, respetando la ley, pero caminar y trabajar juntos, para dar buenos resultados", dijo.